



SACHSEN-ANHALT

#moderndenken

Ministerium für
Arbeit, Soziales, Gesundheit
und Gleichstellung

Zuwendung des Landes Sachsen-Anhalt als Förderung einer Maßnahme gemäß der Richtlinie über die Gewährung zur Umsetzung des Landesaktionsplans „einfach machen“ – Unser Weg in eine inklusive Gesellschaft zur Überarbeitung des Internetauftritts der Gemeinde Elbe-Parey zur Verbesserung der Barrierefreiheit

Im Rahmen des Projekts „Weiterentwicklung des Internetauftritts der Gemeinde Elbe-Parey hinsichtlich Barrierefreiheit“ soll der Internetauftritt der Gemeinde auf Barrierefreiheit überprüft und basierend auf dem Audit verbessert werden. Neben den technischen Aspekten des Internetauftritts sollen zudem die verantwortlichen Mitarbeitenden für die barrierefreie, redaktionelle Gestaltung geschult werden.

Seit 2018 besteht der aktuelle Internetauftritt der Gemeinde. Damals nach dem Stand der Technik erstellt, weist der Internetauftritt mittlerweile einige Mängel auf. Die Potentiale, die sich für die Barrierefreiheit durch den technischen Fortschritt der Web-Technologien ergeben haben, sind bisher ungenutzt.

Das Projekt zielt darauf ab, den Internetauftritt entsprechend den Richtlinien und Empfehlungen der Barrierefreie-Informationstechnik-Verordnung - BITV 2.0 und Web Content Accessibility Guidelines (WCAG) 2 barrierefrei zu gestalten.

In einem Audit wird der aktuelle Stand evaluiert. Dabei sollen technologische, aber auch redaktionelle Schwachstellen identifiziert und die dadurch gefundenen Probleme klassifiziert und priorisiert werden. Die Priorisierung dient als Arbeitsgrundlage für die Implementierungsphase.

Die Implementierungsphase unterteilt sich in zwei Bereiche:

Der erste Bereich umfasst die technische Überarbeitung des Internetauftritts. Damit soll der Internetauftritt wieder dem aktuellen Stand der Technik entsprechen und die Anforderungen der Gesetze und Empfehlungen erfüllen.

Der zweite Bereich betrifft die redaktionelle Gestaltung des Internetauftritts. Durch eine Erarbeitung von internen Richtlinien, verbunden mit einer Schulung, sollen die mit der Redaktion betreuten Mitarbeitenden fit für barrierefreie Inhalte (zum Beispiel „Einfache Sprache“) gemacht werden.

Das Vorhaben wird im Rahmen des Landesaktionsplans „einfach machen“ – Unser Weg in eine inklusive Gesellschaft vom Land Sachsen-Anhalt mit einem Anteil von 88,85 Prozent mitfinanziert.